

## Fliegender Wechsel hinter dem Lenkrad: Mola Adebisi ersetzt Prinz von Hohenzollern!

### Erfolgreiche Testfahrten für Live-Strip.com Racing auf dem Hockenheimring

Hockenheim, 07. März 2008

Mola Adebisi verstärkt ab sofort als Fahrer das Motorsport-Team Live-Strip.com Racing. Nach erfolgreich absolvierten Testfahrten in einem BMW M3 Compact E36 am heutigen Freitag auf dem Hockenheimring, vereinbarten das mediale Multitalent und die Teamleitung von Live-Strip.com Racing eine langfristige Zusammenarbeit.

Adebisi setzt damit die Tradition prominenter Rennfahrer bei Live-Strip.com Racing fort. In der Saison 2007 war es dem Rennstall aus Heilbronn gelungen, Ferfried Prinz von Hohenzollern, Gesamtsieger des 24H Rennens auf dem Nürburgring von 1971, zu einem Comeback auf dem Fahrersitz zu bewegen. Dessen Platz hinter dem Lenkrad übernimmt nun Adebisi, der ebenfalls auf eine erfolgreiche Vergangenheit beim anspruchsvollsten Langstreckenrennen der Welt zurückblicken kann: Mola Adebisi ist bereits mehrfach auf unterschiedlichen Fahrzeugen beim 24H-Rennen an den Start gegangen und hat darüberhinaus wiederholt an Läufen der Langstrecken-Meisterschaft (VLN) auf dem Nürburgring teilgenommen. 2001 errang der damalige VIVA-Moderator, mittlerweile auch als erfolgreicher Sänger, Schauspieler und Programm-Manager des Musiksenders iM1 bekannt geworden, zusammen mit Smudo, Mitglied der Hip-Hop-Band „Die Fantastischen Vier“, in einem Lotus Elise souverän den Klassensieg auf der Nordschleife.

„Mit der Verpflichtung Adebisis haben wir unseren Wunschkandidaten bekommen“, freut sich Teammanager Harald Steeger. „Mola garantiert unserem Team durch seine Popularität nicht nur eine hohe Präsenz bei Fans und Medien, sondern ist in allererster Linie ein exzellenter Rennfahrer, der mit den besonderen Ansprüchen des Nürburgrings an Mensch und Material bestens vertraut ist.“ Diese ausgewiesene Kenntnis der Nordschleife kann gar nicht hoch genug bewertet werden, da auch im Jahre 2008 das 24H Rennen durch die „Grüne Hölle“ erklärter Saisonhöhepunkt des Live-Strip Racing Teams ist, auf den in den kommenden Wochen und Monaten präzise hingearbeitet werden wird.

Mola Adebisi fiebert bereits seinem Comeback entgegen: „In der letzten Zeit musste meine Leidenschaft für den Motorsport aus beruflichen Gründen leider in den Hintergrund treten. Umso mehr freut es mich, 2008 endlich wieder beim legendären 24H Rennen teilnehmen zu können. Ich bin sicher, zusammen mit dem großartigen Team von Live-Strip.com Racing werden wir einiges bewegen können!“

Erste Gelegenheit, sein Können erneut zu beweisen, erhält der 35jährige Rennfahrer bereits am 29. März. Dann startet er zusammen mit seinen Teamkollegen bei der 56. ADAC Westfalenfahrt, dem 1. Lauf zur Langstrecken-Meisterschaft 2008 auf dem Nürburgring.

Kontakt und weitere Informationen:  
Live-Strip.com Racing  
Harald Steeger Tel: 07131 2037 461  
Email: presse@live-strip-racing.com  
Mobil: 0171 / 7564512  
www.live-strip-racing.com

